

PISCINA INTERIOR DE LUJO EN MARBELLA

Por: Thomas Eichkorn, managing director de Pool-Aesthetics

Es sabido que Marbella es uno de los municipios españoles con mayor densidad de piscinas residenciales de lujo de España. A vista de pájaro pueden verse numerosas piscinas en jardines y terrazas, pero también están aquellas piscinas climatizadas que, por su carácter interior, no se ven. Precisamente, este el caso del proyecto de Pool-Aesthetics que se presenta a continuación. Una piscina interior desbordante con jacuzzi.



La zona de aguas interior de esta vivienda de alto *standing* consta de dos vasos, una piscina rectangular y un jacuzzi cuadrado, que se dividen entre ellos por una plataforma de paso, aunque comparten el pavimento de playa. Como también se aprecia en la imagen superior, la iluminación juega un papel destacado en este proyecto. Al igual que el relax, teniendo en cuenta que el spa dispone de varios masajes individuales (ver detalle en la imagen de la izquierda). Fotos: Pool-Aesthetics.

Pool-Aesthetics es una empresa referente en el diseño y construcción de piscinas en España. Con más de 200 proyectos desarrollados, "afrontamos cada proyecto como una oportunidad de superarnos en términos de satisfacción y calidad, para favorecer una relación a largo plazo, convirtiendo al cliente en nuestra mejor publicidad". Su filosofía de trabajo se basa en cuidar cada mínimo detalle, emplear la tecnología más avanzada, implementar diseños personalizados y ofrecer valores añadidos antes, durante y después del proyecto.

Estas ventajas competitivas son las aplicadas por esta firma en una piscina interior desbordante de alto *standing* en Marbella, que responde a la necesidad de la propiedad de tener una zona de relax hecha a medida, un diseño de alta eficiencia energética y una experiencia única de piscina de primera calidad.

Detalles constructivos

El proyecto consta de dos vasos interiores, la piscina y un jacuzzi. La piscina interior, de forma rectangular, cuenta con unas medidas de 14 x 4 m y una profundidad de 1,5. Además, posee una temperatura continua de 30 °C. El método de construcción utilizado ha sido el de hormigón armado, con revestimiento interior tipo mosaico de Ezarri. Además, para una de las paredes decorativas al fondo de la piscina se utilizó mosaico de Bisazza de color azulado, un formato de colocación en forma orgánica. Para la playa de la piscina, y del spa, se utiliza un pavimento de mármol en color crema marfil de la zona de Alicante. La piscina incluye focos led RGB, con posibilidad de cambio de color automática.





FICHA TÉCNICA

Proyecto	Piscina privada interior + spa
Ubicación	Marbella (Málaga)
Construcción	Pool-Aesthetics
Arquitecto	Tobal Arquitectos Marbella
Dimensiones	Piscina: 14 x 4 m (1,5 m hondo) Spa: 4 x 4 m (8 personas)
Tipo construcción	Hormigón armado
Revestimiento interior	Ezarri
Revestimiento detalle pared	Bisazza
Pavimento playa	Mármol crema marfil de Alicante
Tratamiento de agua (depuración, filtración, bombeo, tratamiento químico -electrólisis de membrana-)	OSPA Schimmbadtechnik
Calefacción	Mitsubishi
Climatización	Menerga
Iluminación	Wibre Lightning
Cubierta	Rollo Solar Melichar
Juegos lúdicos	OSPA Schimmbadtechnik



Foto: Pool-Aesthetics.

En cuanto al spa, se trata de un vaso desbordante de 4 x 4 m, con capacidad para 8 personas. El método de construcción de este jacuzzi, al igual que la piscina, es de hormigón armado, si bien en este caso se añaden bancos prefabricados de poliestireno y revestidos con mosaico de Ezarri. Función de masajes individuales para cada zona del cuerpo, también con masaje de aire integrado en los bancos. Este spa privado impresiona por su concepto de simetría y de iluminación sofisticada, pues dependiendo del ánimo del propietario, la iluminación puede cambiarse gracias a un control inteligente integrado. El spa dispone de una temperatura continua de 38 °C.

Instalación domótica

La piscina y spa cuenta con un equipamiento hidráulico de calidad. El tratamiento de agua incluye tecnología de depuración, filtración, bombeo y electrólisis mediante membranas de la empresa alemana OSPA Schimmbadtechnik. Resaltar también que cada bomba ha sido equipada con un variador de frecuencia, así como los juegos lúdicos.



La piscina dispone de una cubierta automatizada con láminas de policarbonato transparente que no impide que la iluminación pierda su efecto en el entorno. Fotos: Pool-Aesthetics.



Desde un único sistema de control, el cliente es capaz de gestionar remotamente todos los elementos de la piscina: calidad del agua, climatización, iluminación, cubierta automática...



Sala técnica con el equipamiento de tratamiento y control de la piscina. Foto: Pool-Aesthetics.

La principal novedad es que estos elementos son controlados mediante el sistema Ospa-BlueControl, que incorpora una conexión a la domótica vía BUS. Ello implica que, desde un único sistema de control, también se añada la conexión y gestión de otros elementos como la climatización, los elementos lúdicos acuáticos, la iluminación y hasta la cubierta automática.

Es decir, todo el sistema se puede controlar cómodamente a través del sistema BUS. Así, el cliente, vía una pantalla táctil, puede en cualquier momento controlar y cambiar cómodamente y de forma remota los parámetros individuales de la tecnología de la piscina, como la calidad del agua (temperatura, pH y otros valores), la calefacción o la ventilación.

Como elemento de valor al proyecto, destaca también la incorporación de una cubierta automática, instalada en un extremo de la piscina con un cajón tapado con chapas de

acero inoxidable revestidas con el mismo mosaico que la misma piscina, consiguiendo así que la instalación de la cubierta esté visualmente integrada. La cubierta está formada por láminas de policarbonato transparente para que, una vez cerrada, no pierda el efecto de la iluminación RGB. El funcionamiento de la cubierta es completamente automático e integrado, como ya se ha dicho, en el sistema de control de la piscina.

Por último, señalar que esta piscina obtuvo el EUSA Award a la Mejor Piscina Doméstica en 2019 de Europa.

Para más información:

Pool-Aesthetics, S.L.

Polígono Industrial Marjals

C/ Sagra, 2 B - 03760 Ondara (Alicante)

Tel.: 965 787 439 - www.pool-aesthetics.com